

Wolf im Kreis Ahrweiler bei Adenau gesichtet



Symbolfoto Wolf - Bixaba ...

Adenau. Ein Wolf ist am Freitag im Kreis Ahrweiler gesichtet worden. Der bekannte Tierfilmer Andreas Kieling, der in Hümmel in der Verbandsgemeinde Adenau wohnt, streift nicht nur durch die ganze Welt, sondern auch gerne durch die heimischen Wälder. In einem Video bei Facebook teilte er mit, das er einen jungen männlichen Wolf fotografieren konnte. In seinem Video erklärt er, welche Bedeutung der Wolf hat und das er keine große Gefahr für uns Menschen ist.

Es dürfte wohl nur noch eine Frage der Zeit sein, bis ein Wolf auch im Brohltal gesichtet wird.

Hier geht es zum Video:

[Hier geht es zum Video](#)

Nachricht vom 18.5.18 22:31

[zurück](#) | [News-Drucken](#)

Werbung

WERBUNG